



AMLO impulsa más acciones contra inflación

Debido a que la inflación no tiene indicios de ceder el presidente Andrés Manuel López Obrador firmó un nuevo acuerdo con empresarios productores para ampliar el Paquete Contra la Inflación y la Carestía (PACIC), con el compromiso de que la canasta de 24 productos se mantenga en 1,039 pesos hasta el 28 de febrero de 2023.

El mandatario agregó que se darán apoyos a productores, como bajos precios en fertilizantes, y que se beneficiarán a 2 millones de pequeños productores. El acuerdo para luchar contra la elevada inflación, especialmente en alimentos, contempla la entrega de una licencia única a las compañías para agilizar trámites e incrementar la producción de rubros como maíz, pollo y cerdo. Con este plan se busca que el precio promedio de los 24 productos de la canasta básica se reduzca en un 8 por ciento.

Enhorabuena por este esfuerzo en el que participan estas 15 empresas: Antonio Suárez Gutiérrez, Tuny (atún); Leovy Carranza Beltrán, Grupo Pinsa-Dolores (atún); Juan Antonio González Moreno, Grupo Gruma-Maseca (tortilla); Altagracia Gómez Sierra, Grupo Minsa (tortilla); Daniel Salazar Ferrer, Bachoco (pollo y huevo); Isidro Ávila Lupercio, San Juan (huevo); Jesús Vizcarra Calderón, Sukarne (carne de res); Arnulfo Ortiz, Grupo Gusi (carne de res); José Zaga Mizrahi, Opormex (carne de cerdo); Eugenio Caballero Sada, Sigma Alimentos (carne de cerdo); Guilherme Loureiro y Javier Treviño, Walmart (distribuidores); Ricardo Martín Bringas, Soriana (distribuidores); Antonio Chadraui Obeso, Chedarui (distribui-

dores); Alfonso Celis, Socorro (huevo) y Alfonso Rosales Wybo, Valle Verde

HOY VOTA EL SENADO EJÉRCITO HASTA 2028

Hasta ahora se mantiene la expectativa si se logrará o no el consenso para que el Senado apruebe ampliar hasta el 2028 la presencia de marinos y militares en tareas de seguridad. Por más que el coordinador de Morena hizo grandes esfuerzos de diálogo, la bancada del PAN no aceptó los cambios propuestos a la minuta de la Cámara de Diputados que incluyen controles parlamentarios. Mismos sí podrían aceptar el PRI y PRD.

Sin embargo, este hecho no parece molestarle mucho al gobierno pues la consulta que realizará el secretario de Gobernación sobre el tema a realizarse en enero sigue en pie, lo que permitirá promocionarse rumbo al 2024 y además utilizar el tema en las campañas electorales del Estado de México y en Coahuila. Así que estaremos atentos al debate que se llevará a cabo este martes en el pleno que ya se anticipa 'duro' dado que Acción Nacional no se dobló. Atentos.

CREEL LLAMA A LA RECONCILIACIÓN

Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, llamó a la conciliación: y aunque, dijo, podemos pensar distinto, podemos unirnos en propósitos comunes, hay que reconciliar a México y reconstruir nuestros sistemas institucionales. LEE LA COLUMNA COMPLETA EN NUESTRA PÁGINA WEB: www.ovaciones.com

Dr. J. Hector Muñoz Escobar

Twitter: @jHectormunoz

Facebook: Hector Muñoz

Instagram: jHectormunoz www.hectormunoz.com.mx